

ベビー用品で子育てを 楽しんでもらいたい

「ママが楽しいベビーグッズ」というコンセプトを掲げ、

全国、そして世界へ商品が流通するメーカーの本社は、犬山市。

『KATOJI』のロゴを見かけた経験がある人も

多いのではないでしょうか。

安心安全、そしてデザインにもこだわった商品展開には、ママを応援したいという思いがありました。

**カラフルなグッズに感銘
卸商からメーカーへ**

乳幼児のいる家庭であれば、触れる機会が多い「カトージ」のベビー グッズ。主力は赤ちゃん用のベッドや椅子、ベビーカー、チャイルドシ

ートですが、そのほか、室内で使うアイテムからお出掛けグッズまでいろいろ。「赤ちゃんとの暮らしに必要なアイテムを、トータルで提案しています」と、マーケティング

部の早川舞さんは話します。

カトージは、1954年に初代の加藤治一氏が犬山市上野弥佐畑で創業。周囲に加藤という苗字が多かつたため、名前の一字を加えて、「加藤治商店」と名付けます。ベビー用品の卸商として、豊富な品ぞろえと地元に密着した対応を強みに、躍進してきました。

加藤浩一社長は、1980年代前半のこと。二代目社長と弟である

専務がヨーロッパやアメリカを視察した際、現地のお母さんたちが、カラフルでおしゃれなベビー用品を使って子育てを楽しんでいる様子を見ました。当時の日本では見られない光景に感銘を受け、「これからはデザインにもこだわった商品の時

高高度経済成長やベビーブームの後押しあり、徐々に事業を拡大。1973年に屋号を「株式会社カトージ」と改めます。1988年には、本社新社屋と流通センターを現在の羽黒北金屋へ移しました。

転機が訪れたのは、1980年代前半のこと。二代目社長と弟である

専務がヨーロッパやアメリカを視察した際、現地のお母さんたちが、カラフルでおしゃれなベビー用品を使って子育てを楽しんでいる様子を見ました。当時の日本では見られ

ました。当時の日本では見られない光景に感銘を受け、「これからはデザインにもこだわった商品の時

古屋店」があります。商品のサイズ感や使い心地を確かめるため、遠方からも多くの人が訪れます。「オープンの際は、名古屋で実物が見られる」と、たくさんの方に喜んでいただけました。直営店では主要なラインアップをそろえ、お客様のライフスタイルに合わせてアドバイスをさせていただいている」と早川さん。

現在は、海外のデザイナーと協力して、品質や機能だけでなく、デザイン面にもこだわった高級ライン『KATOJI PREMIUM LINE』も好評です。

ツバのベビーカーでも、三つ折りができるタイプが増えています。折り畳めば、車のトランクを開けなくて済む。車の足元などに収納できますよ。チャイルドシートやキャリーなど、3つの役割を果たすトラベルシステム対応の商品も増え、軽量化されています」と早川さん。

流行を把握し、自社オリジナルの「ミニベッド折り畳み」を開発。「掃除などの際に手軽に運べるので、と

愛知県内では、名古屋市港区に直営店「カトージメイカーズピア」名

ふるさと納税の返礼品に

地元・犬山市に貢献

愛知県内では、名古屋市港区に直

接販売工場が多数。チャイルドシートの工場では、強度などの試験が行われます



「ミニベッド折り畳み」ホワイト
21,384円
使わない時は、床板を外すと簡単に畳めるアイデア商品です



プリバ ダイバーベール
おむつポット+
抗菌取り替えバッグ2個
9,504円
6色のラインアップから選べる、おしゃれなおむつポット。中身を見せない二重蓋構造で、臭いや菌からガードします

コンパクトバギードルフィン
ブラック/ボーダー^{21,384円}
新生児から使えるAB型バギー。コンパクトに折り畳めて持ち運びも簡単

ママを応援したいという思いがありました。



株式会社カトージ
マーケティング部 デザインG主任
早川舞さん

愛知県生まれ。本社で商品企画などを担当し、「ミニベッド折り畳み」のセット布団の、アルファベット柄や星柄の布団カバーをデザインしました



早川さんがデザインを考えたシーツ。使いたくなるような柄で、洗いやすさ、肌触りのよさを兼ね備えた生地です



株式会社カトージ
加藤浩一社長

生まれ育った犬山の自然を愛しています。毎朝50分ほど、まちを散歩しています

カトージは、1954年に初代の加藤治一氏が犬山市上野弥佐畠で創業。周囲に加藤という苗字が多かつたため、名前の一字を加えて、「加藤治商店」と名付けます。ベビー用品の卸商として、豊富な品ぞろえと地元に密着した対応を強みに、躍進してきました。

カトージは、卸商からメーカーへと転

化で創業。周囲に加藤とい

うトです、その後、室内で使う

アイテムからお出掛けグッズまでそ

ろいです。「赤ちゃんとの暮らしに必要なアイテムを、トータルでご提案しています」と、マーケティング

部の早川舞さんは話します。

カトージは、「株式会社カトージ」と改めます。1988年には、本社新社屋と流通センターを現在の羽黒北金屋へ移しました。

転機が訪れたのは、1980年代前半のこと。二代目社長と弟である

専務がヨーロッパやアメリカを視察

した際、現地のお母さんたちが、カラフルでおしゃれなベビー用品を使

つて子育てを楽しんでいる様子を見

ました。当時の日本では見られ

ませんでした。また、並行してデザイン

と機能性に優れた海外ブランドの发掘に着手。数々の海外ブランドの正規輸入代理店として、卸売、直販事業も展開しています。

カトージは卸商からメーカーへと転

化で創業。周囲に加藤とい

うトです、その後、室内で使う

アイテムからお出掛けグッズまでそ

ろいです。「赤ちゃんとの暮らしに必要なアイテムを、トータルでご提案

します」と、マーケティング

部の早川舞さんは話します。

直営店では、顧客のライフスタイルに合った商品提案をしています。ママに寄り添った商品を展開してきました



株式会社カトージ
本社・流通センター
犬山市羽黒北金屋39-2
0120-717-178
[https://www.katoji.co.jp/](http://www.katoji.co.jp/)